
INDICAÇÃO Nº15/2017 
 

  Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam, após ouvido o Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo – Secretaria de Obras e 
Transportes, o que segue: 

 
  Que a referida Secretaria analise a possibilidade de efetuar uma 
pequena modificação na escadaria que dá acesso ao passeio público localizado no 
canteiro central da Avenida 9 de maio, próximo à Fundação Médico Hospitalar Dr. 
Honor Teixeira da Costa, transformando-a em rampa e, se possível, com corrimão 
adaptado, bem como seja efetuado o rebaixamento do meio fio que dá acesso ao 
referido local.  
 

     JUSTIFICATIVA 
 
  Está Indicação está sendo apresentada em atendimento às solicitações de 
munícipes que transitam pelo local e, também, com o objetivo de facilitar o acesso aos 
idosos e portadores de necessidades especiais, dando condições de mobilidade e 
acessibilidade, uma vez que o mesmo é ponto principal de acesso aos Bairros Poty 
Medeiros, Alto Alegre e Vila Isabel, bem como à Sede da Associação Tradicionalista José 
Benito de Bem Chiappetta, visando à segurança dos pedestres que ali transitam. A referida 
modificação visa dar mais tranqüilidade as pessoas, e da mesma forma prevenindo 
acidentes graves.  
 
  Segue anexa, foto do local.   

  Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras do 
Sul, 19 de janeiro de 2017. 

 
VEREADOR EDUARDO LUONGO 

Bancada do PSB 
 

VEREADOR GUTO BITTENCOURT 
Bancada do PP 

 
 

VEREADOR CADICO LA-BELLA 
Bancada do PP 

 
 

VEREADORA MARIZA BARRETO 
Bancada do PP 

 
 



PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N°37/2017 
 

Os Vereadores que a este subscrevem, requerem, após  
ouvido o Plenário, na forma regimental, seja encaminhado ao Poder Executivo – 
Setor competente o que segue: 
     

 Que seja providenciada a construção de Faixa de 
Segurança no acesso ao hospital pela Avenida 9 de 
Maio. 
    

 
JUSTIFICATIVA 

                    
                       Este Pedido de Providências está sendo apresentado 
em atendimento às várias reivindicações de munícipes, visando dar tranqüilidade 
aos pedestres que ali transitam. 
                                            Sabe-se que muitos motoristas às vezes por 
esquecimento não sinalizam antes das conversões. A presença de faixa servirá de 
alerta para ambos e dará mais segurança ao pedestre na travessia. 
. 
                                             Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de 
Vereadores de Lavras do Sul, 19 de janeiro de 2017. 
 

 
VEREADOR EDUARDO LUONGO 

Bancada do PSB 
 

 
VEREADOR GUTO BITTENCOURT 

Bancada do PP 
 
 

VEREADOR CADICO LA-BELLA 
Bancada do PP 

 
 

VEREADORA MARIZA BARRETO 
Bancada do PP 

 
 
 


